

# *Rinde tributo presidente cubano a prócer de la nación azerí*

---



Bakú, 24 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, rindió tributo este jueves al prócer de la nación azerí, Heydar Aliyev, poco después de llegar a Bakú, capital de Azerbaiyán, donde asistirá a la decimoctava Cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del Movimiento de Países no Alineados (MNOAL).

En un video publicado en twitter por el portal de la Presidencia de Cuba, el dignatario cubano, en compañía de la delegación que le acompaña, deposita una ofrenda floral donde descansan los restos del tercer presidente de esa nación.

Posteriormente, recorrió lugares del centro histórico de la llamada ciudad vieja de Bakú, declarada por la Unesco en diciembre del año 2000l, como Patrimonio de la Humanidad.

El presidente cubano arribó a la capital azerbaiyana procedente de Bielorrusia, donde cumplió una visita oficial por invitación del presidente de esa nación, Alexander Lukachenk. Anteriormente visitó Irlanda, y tiene previsto viajar a Rusia, última escala de su actual gira.

En horas de la tarde de [#Hoy #24Oct](#), el Presidente de [#Cuba @DiazCanelB](#) recorrió lugares del casco histórico de la Ciudad Vieja de [#Bakú](#), que en diciembre de 2000 se convirtió en la primera ubicación en [#Azerbaiyán](#) en ser clasificada como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. [pic.twitter.com/hFvpKazDOj](https://pic.twitter.com/hFvpKazDOj)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [October 24, 2019](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205761-rinde-tributo-presidente-cubano-a-procer-de-la-nacion-azeri>



**Radio Habana Cuba**